

# Familienpatenschaften jetzt auch in Oelde

„Zeit haben. Zeit schenken.“ Mit diesem Slogan wirbt der Sozialdienst katholischer Frauen (SKF) e.V. im Kreis Warendorf um Erwachsene, die sich vorstellen könnten, Familien mit ihren Kindern ein Stück auf ihrem Weg und in ihrem Alltag zu begleiten. Da sich in den letzten anderthalb Jahren gezeigt hat, dass der Bedarf im Kreis Warendorf so groß ist, konnte die Geschäftsführerin des SkF Beatrix Herweg zum 1. April eine neue Mitarbeiterin einstellen. Frau Herweg freut sich über die Zusammenarbeit mit Nadine Deiters, die als Dipl.-Pädagogin das Projekt in Oelde ausbauen wird. „Ich freue mich auf diese neue Aufgabe und auf die vielen verschiedenen Menschen, die ich im Rahmen dieser Tätigkeit kennen lernen darf. Mit meinen beruflichen Erfahrungen aus der Erwachsenenbildung kann ich sicher einen wichtigen Beitrag zum Ausbau des Standortes Oelde leisten.“

Beatrix Herweg, Geschäftsführerin des SkF betont, in den nächsten Monaten gehe es zunächst darum, das Projekt in Oelde bekannt zu machen. Als besonders hilfreich erfahren wir, dass das Projekt, das im Rahmen der Frühen Hilfen angesiedelt ist, eine beträchtliche Unterstützung im Kreis Warendorf und insbesondere vom Jugendamt Oelde, Herrn Van der Veen, erfährt.“

Die Familienpaten machen es sich zur Aufgabe, eine vertrauensvolle Beziehung zu der Familie aufzu-

bauen und stellen für einen gewissen Zeitraum Ihre Lebenserfahrung und ihre individuellen Kompetenzen zur Verfügung. Denn oft sind Eltern durch alltägliche Schwierigkeiten, durch eine Verunsicherung bei der Erziehung der Kinder, Arbeitslosigkeit oder Existenzängste stark belastet. Unterstützung tut da jeder Familie gut.

Das Angebot richtet sich an Familien mit Kleinkindern, die sich Entlastung im Alltag wünschen. Denn während früher Verwandte unterstützend zur Seite standen, sind beispielsweise die Großeltern heute oft selbst noch beruflich eingebunden oder leben viele Kilometer entfernt. Genau an dieser Stelle kommen die Familienpaten zum Einsatz.

Interessierte Ehrenamtliche, die etwas Zeit in der Woche zu verschenken haben und Lust haben, diese mit Kindern und jungen Familien zu verbringen, können sich jederzeit gerne an den Sozialdienst katholischer Frauen wenden. Die Paten sollten über ein hohes Maß an Offenheit, Toleranz und Erfahrungen mit Kindern verfügen. Im Gegenzug erhalten sie eine kontinuierlich fachliche Begleitung durch die hauptamtlichen Mitarbeiterinnen.

Bei Interesse können sich Familien und Paten bei Projektmitarbeiterin Nadine Deiters unter der Telefonnummer 0160/8854495 melden. Infos gibt es auch unter [www.patenzeit-warendorf.de](http://www.patenzeit-warendorf.de) und [www.skf-online.de](http://www.skf-online.de).